フォトグラフ☆

令和4年度 9月7日(水)

<修学旅行1日目後半> 平和の大切さについて、資料館や石碑など、自分の目の見て感じながら学習しました。続きは、学校でさらに学びを深めていく予定です。

そして、ここからは少し気持ちを切り替えて、宮島へ向かいました。初めてフェリーに乗る子どもたちもいた ようで、ワクワクドキドキ。さわやかな潮風を浴びながら、日本三景の一つである宮島に到着しました。







厳島神社へ 最初に厳島神社の見学をしました。神社では、記念撮影もしました。タイミングよく干潮の海に

入っていくことがで

き、厳島神社の大鳥居 のすぐそばまで歩い ていくことができま した。ちょっぴり不思 議な感じでした。

大鳥居は、今もまだ改









修工事中ですが、それがまたとても珍しく、貴重な経験になりました。

お土産タイム 商店街では、家族や友だちにたくさんお土産を買いました。 宮島で過ごす時間は本当にあっというまでした。

この後は、フェリーに乗って再び宮島口に戻り、そのあとホテルで楽 しみな夕食が待っています。

明日に備えて、今日はゆっくり休めるかな!?



